

Les grandes dates à noter !

Samedi 27 septembre

Ordnation diaconale à Notre-Dame d'Hervé Drouet

Dimanche 28 septembre

Fête paroissiale de Saint-Vincent-de Paul et pèlerinage jubilaire à Notre-Dame des Victoires

Samedi 4 octobre

Braderie de la paroisse

Samedi 11 octobre

Ordnation diaconale en vue du sacerdoce de Martin Grangé à Saint-Vincent-de-Paul

7 au 9 novembre

Congrès Mission - paris Bercy

21 au 23 novembre

Kermesse paroissiale

Judi 11 décembre

Soirée Miséricorde dans l'église illuminée par des bougies : adoration, louange, réconciliation et mission

Dimanche 14 décembre

Dimanche de la joie, Joie XXL, fête pour préparer Noël avec les enfants du groupe Scouts et Guides de France, du catéchisme, de l'aumônerie

Judi 26 mars

Soirée Miséricorde pour se préparer à la Semaine sainte : adoration, louange, réconciliation et mission

Judi 2 au samedi 4 avril

Célébration du triduum pascal conclu avec la veillée pascale et le baptême des catéchumènes enfants, adolescents et adultes

Dimanche 31 mai

Grande bénédiction des vélos

Dimanche 28 juin

Clôture de l'année

La kermesse c'est maintenant On compte sur vous !

Pensez à apporter des jouets et de beaux livres, à alimenter la brocante et à faire de bonnes confitures... **MERCI !**

1 Juillet au 5 Septembre

Messes dominicales :

Samedi à 18h30 (anticipée, à la chapelle de la Vierge)

Dimanche (dans la nef) à 10h45

En semaine :

Messes à la chapelle de la Vierge du mardi au vendredi à 18h30

Pas d'accueil, pas de confessions, pas d'adoration

Horaires de l'église :

Mardi au samedi 8h45- 11h45/14h30-19h

Dimanche : 10h - 12h00

15 Août : Assomption de la Vierge Marie

Messe unique à 10h45

La Maison des Jeunes

ACCUEIL DE LOISIRS A LA MAISON DES

JEUNES : <https://www.jeunes-saintvincent.org/>

Collège : du 23 juin au 11 juillet **Primaire** : du 7 au 11 juillet

COLO D'ÉTÉ : du 6 au 17 juillet en Haute-Savoie (entre Annecy et La Clusaz) : Montagne, nature, visites insolites, et grands jeux sur le thème du voyage (destination mystère).



Denier de l'Eglise

Grâce à vos dons nous pouvons : préparer au baptême, au mariage, célébrer les messes, avoir une paroisse vivante etc...

Sans eux rien de tout cela n'est possible. Vos dons sont défiscalisés.



UN GRAND MERCI !

le
DENIER
de l'Église Catholique

Jeunes adultes

La **chorale** du dimanche soir recrute.

Le groupe de formation **EVEN** reprend en septembre.

Contact : secretariat.svp@orange.fr



Bel été 2025 à tous !

Éditorial

Eglise 201

Un élan paroissial, les mains levées vers le ciel, bondissant de joie, ancré sur les marches de notre église : voici le visage des visages de notre communauté ! Le cliché « en rouge et blanc » dévoile une intuition du bicentenaire : notre église paroissiale, le bâtiment, fontaine au cœur de notre cité, est le lieu premier de la mission.

Une équipe, rapidement baptisée « Eglise 201 » (en référence aux 200 + 1 an !), s'est constituée, dans un esprit synodal, avec les acteurs de la vie de l'édifice : prier, écouter, chercher, mobiliser des compétences variées pour « faire jaillir des fleuves d'eaux vives » de ce bâtiment exceptionnel. Des convictions ont rapidement émergé : une église visible, ouverte, accueillante, vivante, rayonnante, où « l'on se sent bien »... symbolique d'une Église aux portes ouvertes, annonçant l'amour fou d'un Dieu qui sauve l'humanité. Conviction renforcée par les travaux importants qui vont commencer : après les grilles extérieures, la restauration de deux « nouveaux Bougureau » et surtout celle de la frise des saintes de Flandrin va transformer notre regard et attirer des visiteurs... pèlerins à accueillir et évangéliser !

Lors de la messe de clôture du bicentenaire, quelques perspectives ont été présentées pour que nous puissions commencer au plus vite cette mission. Voici la feuille de route :

- Un projet d'ouverture des grandes portes pour inciter les passants à monter les marches et à entrer avec l'installation de portes vitrées pour protéger l'orgue des intempéries et créer un échange spirituel entre la lumière de l'intérieur du sanctuaire, la ville et ses habitants...

- La visibilité de l'église, l'invitation à y entrer et une première annonce à la fois simple et directe nous poussent en plus de nos modes de communication traditionnels (charte graphique, site internet...) à utiliser les opportunités offertes par notre parvis pour cette première évangélisation : quelques esquisses ont déjà été exécutées...

- Une église ouverte le dimanche... toute la journée avec un accueil missionnaire à l'intérieur de l'église : par binôme de paroissiens, aller à la rencontre de ceux qui y entrent et accompagner leurs démarches, leurs questions, leur prière, témoignage d'une communauté attentive à ceux qui franchissent la porte. Ce projet nous mobilisera tous : chaque paroissien sera sollicité pour accueillir deux, trois ou quatre dimanche par an à ses dates de disponibilité. Plus nous sommes nombreux, plus le roulement est simple ! (informations et inscriptions : secretariat.svp@orange.fr)

Avec l'édifice missionnaire fructifiera notre trésor, notre vie fraternelle paroissiale au cœur de chacune de nos activités. Le Conseil pastoral organise en ce sens un pèlerinage paroissial du 8 au 10 mai 2026, un temps spirituel, aussi fraternel, joyeux, festif pour faire grandir notre foi, et notre témoignage communautaire. Je vous invite déjà à en retenir la date dans vos agendas.

Dans sa lettre aux évêques de France, le Pape Léon XIV les appelle à « réveiller l'espérance et susciter un nouvel élan missionnaire » dans notre pays. A l'exemple de Saint Vincent de Paul, notre communauté est aussi appelée à soutenir d'autres lieux de mission moins dotés que nous. Le Seigneur nous montrera ce que nous devons faire.

Bon été à chacun, prenez un vrai repos car l'année qui vient promet d'être riche et passionnante.

Père Christophe+

